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令和５年度 尾張旭市青少年健全育成推進会議役員会 会議録（要旨） 

 

日時 令和５年１１月１６日（木） 

     午前１０時から１０時４５分まで 

場所 中央公民館１０２会議室 

 

事務局 

(所長) 

 少年センター所長の松下でございます。 

 本日は、お忙しいなか令和５年度尾張旭市青少年健全育成推

進会議役員会にご出席いただき誠にありがとうございます。  

 ただいまから、尾張旭市青少年健全育成推進会議役員会を開

会いたします。  

 本日は、旭中学校区支部長 中川暢顕  様、地域婦人団体連

絡協議会 松原しず  様 及び 旭中学校教頭 中山博喜  様 

より事前に御欠席のご連絡をいただいており、守山警察署 林

文彦様の代理でスクールサポーターの清水様にお越しいただ

いております。  

 

それでは、お手元に配布してございます次第・資料にしたが

いまして進めさせていただきます。  

 初めに、「１ 開会あいさつ」を、尾張旭市青少年健全育成

推進会議会長の柗原よりご挨拶申しあげます。 

会長 

(柗原) 

 １１月に入り徐々に寒くなり、インフルエンザが流行してい

る状況ではありますが、先日、つくしんぼの子どもたちとのふ

れあう機会では、笑顔がとても印象的でした。不登校問題など

子どもたちを取り巻く環境は日々変化していく中で、インター

ネット情報を鵜吞みにするのではなく、目の前の子どもたちの

様子を地域の皆様と見ていきながら、より良い方向に導いてい

ければと思っています。 

 本日は、青少年健全育成推進大会に向けた各種内容の議論の

場となりますので、皆様ご協力のほどよろしくお願いします。 

事務局 

(所長) 

 続きまして、市民活動課長よりご挨拶申しあげます。 

市民活動課長 

(坂田) 

新型コロナウイルス感染症が一段落し、各所でお祭りなどの

イベントが開催されて、元気な子どもたちの姿が見られるよう

になり大変喜ばしいと思います。 

今回は、健全育成推進大会に向けて応募のあったポスター、

意見作文も力作揃いで、日頃からみんなのために積極的に頑張

る姿が評価され、推薦された子どもたちが今回、候補となって

おりますので、御審査をよろしくお願いいたします。 
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事務局 

(所長) 

 ありがとうございました。  

 それでは、２の協議事項に移りたいと思います。  

 会議の進行につきましては、柗原会長にお願いしたいと思い

ます。  

会長 

(柗原) 

 それでは、２協議事項「⑴ 健全育成ポスターの審査につい

て」事務局より説明をお願いします。  

事務局 

(係長) 

 「⑴ 健全育成ポスターの審査について」説明させていただ

きます。別紙１をご覧ください。  

 市内在住の小・中学生を対象として、６月１２日から９月８

日まで募集したところ、２５８点の応募がありました。（昨年

度は２６６点です。）  

 そして、応募いただいた作品は、少年センターで第１次審査

を行いました。  

 この第１次選考作品の中から、市長、市議会議長、守山警察

署長、教育長、及び小中学校長会長に選考していただきました

ものを、市長賞１点、市議会議長賞１点、守山警察署長賞２点、

教育長賞１点、校長会長賞１点を候補作品としています。  

 さらに、５作品を健全育成会長賞、１０作品を少年センター

所長賞の候補作品としています。  

 候補作品は、テーブルに展示し、一覧表は別紙２のとおりで

す。  

 本日は、これらの入賞候補作品案について確認をしていただ

き、ご承認をいただきたいと思います。  

 以上で説明を終わります。 

会長 

(柗原) 

 ただいま事務局より説明がありました。  

 皆さま、テーブルに展示しています候補作品の確認をお願い

いたします。  

 【作品鑑賞】  

会長 

(柗原) 

【作品鑑賞終了、着席後】  

 それでは、ご意見等ありましたら、お願いします。  

 【質問・意見なし】  

 

会長 

(柗原) 

 それでは、原案のとおり入選作品を決定してよろしいでしょ

うか。  

 【異議なしの声】  

会長 

（柗原) 

 ご承認ありがとうございました。別紙２の（案）を消してく

ださい。  

 続きまして、協議事項「⑵ 善行青少年被表彰者の審査につ

いて」事務局より説明をお願いします。  
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事務局 

(係長) 

 「⑵ 善行青少年被表彰者の審査について」説明させていた

だきます。  

 別紙３をご覧ください。  

 ６月上旬に市内小中学校、各校区支部及び青少年健全育成関

係団体等に推薦をお願いし、９月８日に締め切りました。  

 推薦基準としましては、１８歳未満の模範的な青少年が対象

となっており、各小中学校から１名ずつ計１２名、旭野高等学

校から１名、交通少年団から１名、民生委員児童委員協議会か

ら１名、児童養護施設蒲生会大和荘から１名で、合計で１６名

の推薦がありました。  

 推薦内容は、表彰に該当すると認められる事項のとおりで

す。  

 なお、昨年度も同様に１６名の推薦があり、推薦者全員を表

彰いたしました。  

 尾張旭市青少年健全育成推進会議善行青少年表彰要綱第６

の２の規定では「表彰審査会は、会長、副会長、理事、会計、

監事及び会長の指名する尾張旭市職員による２０名以内の審

査委員で構成し、会長を審査委員長とする。」となっておりま

すので、本日出席の役員の皆様と事務局職員により「表彰審査

会」を兼ねさせていただきますので、よろしくお願いします。 

会長 

(柗原) 

 それでは、善行青少年表彰要綱による「表彰審査会」を兼ね

て行いますのでよろしくお願いします。  

 少しお時間をとりますので、皆様、別紙３の表彰に該当する

と認められる事項について、ご確認をお願いします。  

 【資料確認】  

会長 

(柗原) 

 それでは、ご意見等ありましたら、お願いします。  

 【質問・意見なし】  

会長 

(柗原) 

 「善行青少年被表彰者」について、原案のとおり１６人とす

ることで、よろしいでしょうか。  

 【異議なしの声】 

会長 

(柗原) 

 ご承認ありがとうございました。別紙３の（案）を消してく

ださい。  

 続きまして、協議事項「⑶ 僕の意見 私の考えの発表者の

審査について」事務局から説明してください。  

事務局 

(係長) 

 「⑶ 僕の意見 私の考えの発表者の審査について」説明さ

せていただきます。  

 別紙４をご覧ください。  

 ６月１２日から９月８日までを応募期間として募集したと
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ころ、２２３人の応募がありました。（昨年度は１９８人です。） 

 締切後に少年センター職員で第１次審査を行った作品につ

いて、会長、支部長、市民活動課長による第２次審査を行い、

別紙５のとおり候補６作品を選考しました。  

 本日は、事務局と本役員会の一部の委員が選考しました各候

補作品原案について確認をしていただき、本役員会としてご承

認をいただきたいと思います。  

 以上で説明を終わります。  

会長 

（柗原) 

 少しお時間をとりますので、皆様、別紙５に内容の要約がご

ざいますので、ご確認をお願いします。  

 【資料確認】  

会長 

（柗原) 

 推進大会での発表者の選出について、ご意見等ありました

ら、お願いします。  

若杉顧問 多く提出している学校から選出されていないのが、気になる

ところですが、これは選考の結果ということでしょうか。  

事務局 

（所長） 

 多く提出されている学校では、クラスのほとんどの子どもが

同じ題名であることから、授業の一環として作文を書いている

ものと思われます。そうした中で、健全育成の趣旨と少し離れ

た作品が多かったという印象です。  

水野理事 多く提出されている学校に比べると、その他の学校は非常に

少ない印象を受けますが。  

事務局 

（所長） 

応募期間が夏休みを含むことから、児童生徒にとっては、多

くの募集事業の中から健全育成を選択していると考えられま

す。昨今では、子どもたちの自主性を尊重することに重点を置

く傾向もありますので、結果として少ない学校もありますが、

事務局としては、今後も各学校に働きかけをしていく予定で

す。  

会長 

(柗原) 

募集について課題はあるかもしれませんが、事業は継続する

必要がありますので、考えて今後も進めていきたいと思いま

す。  

それでは、推進大会の発表者については、原案のとおり会長

と少年センター所長に一任いただけますでしょうか。  

 【異議なしの声】 

会長 

（柗原) 

 ご承認ありがとうございました。別紙５の（案）を消してく

ださい。  

 以後の事務処理については、少年センターで進めてまいりま

すので、よろしくお願いいたします。  

 続きまして、協議事項「⑷ 第３８回尾張旭市青少年健全育

成推進大会について」事務局から説明願います。 
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事務局 

(係長) 

 「⑷ 第３８回尾張旭市青少年健全育成推進大会について」 

主な内容をご説明いたします。別紙６をご覧ください。  

 大会主題は「あさひの子 地域みんなで育てましょう」です。 

 １趣旨は、青少年の健全育成と非行防止について、市民の認

識を高めるとともに広く理解と協力を呼びかけ、青少年健全育

成活動の促進を図るため、となります。そして、前回の本部役

員会でもお伝えしました、社会を明るくする運動の作文の表

彰・発表を併せて実施するため、共催で開催する旨を記載して

おります。  

 ２主催は、尾張旭市青少年健全育成推進会議  

 ３共催は、尾張旭市社会を明るくする運動推進委員会  

 ４後援は、尾張旭市、尾張旭市教育委員会、愛知県守山警察

署、中日新聞社を予定しています。  

 ５日時は、令和６年１月２０日土曜日午後１時３０分開始  

 ６会場は、尾張旭市文化会館の大ホールです。  

 ７参加者（予定）、は、市青少年健全育成推進会議委員、青

少年健全育成関係団体関係者、青少年健全育成関係機関職員、

尾張旭市社会を明るくする運動推進委員会関係者、一般市民

（受賞者及び観覧者）です。  

 ８大会行程（予定）の主な内容は、資料の裏面⑷から⑺にあ

りますように「青少年健全育成ポスター」入選者及び「善行青

少年」の表彰、「僕の意見 私の考え」入選者の表彰、発表に

加えて、「社会を明るくする運動作文コンテスト」入選者の表

彰、発表になります。  

 なお、社会を明るくする運動に関しましては、事務局である

福祉課と調整しているところでございます。  

 以上で推進大会の説明を終わります。  

会長 

(柗原) 

 只今の説明について、ご意見がありましたら、お願いします。 

 【質問・意見なし】  

会長 

(柗原) 

 「第３８回尾張旭市青少年健全育成推進大会について」、開

催要項案のとおり執り行うことでよろしいでしょうか。  

 【異議なしの声】 

会長 

(柗原) 

 ご承認ありがとうございました。別紙６の案を消してくださ

い。  

 続きまして、３ 報告事項「令和５年度小中高生ダンスフェ

スティバルの結果について」 事務局から説明願います。  

事務局 

(係長) 

 「⑴ 令和５年度小中高生ダンスフェスティバルの結果につ

いて」報告させていただきます。別紙７をご覧ください。  
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 今年度の小中高生ダンスフェスティバルは、ダンスを通じて

子どもたちの自己実現を図る場として、そして、イベントを通

じて子どもたちや地域の大人たちがふれあう機会とするため、

開催いたしました。 

 １０月２８日（土）の午後１時から午後４時まで、文化会館

ホールで開催しました。 

 参加した子どもたちは、出演者が全部で９組４９名、スタッ

フは９名で合わせて５８名です。 

 全体では、この５８名の他、少年センター職員が１２名、健

全育成推進会議の企画委員が１７名、来賓として、市長、教育

長と協賛いただいた尾張旭市ライオンズクラブ会長と同じく

協賛をいただいた瀬戸信用金庫地域振興協力基金事務局長、特

別ベストのＴＯＭＯさんと、観客等が４７９名で合計５７２名

の参加となりました。 

 事業成果としては、資料記載のとおりです。出演者、スタッ

フの子どもたちが来場者ともに一体感・達成感を得られる機会

となりました。 

 参考スタッフからのアンケートで主なものは、資料の５に記

載のとおりで、盛り上がったことだけでなくスタッフの親御さ

んからも喜びの声をいただいております。 

 以上です。今回始めての試みであり、全てがうまくいったと

は言えませんが、最後に学校や地域のかた、特に今年度は社交

ダンス体験の企画運営に関してＰＴＡ役員の方々ご協力があ

り、無事、開催することが出来たことをご報告いたします。 

 事務局からは以上となります。 

会長 

(柗原) 

 事務局からの説明について、ご質問等がありましたらお願い

します。 

加藤理事  ダンスフェスティバルは、非常に盛り上がったと思います

が、ダンスに特化した内容だったことから、ダンス以外で普段

活動している子どもは参加できなかったという側面もありま

す。内容を幅広くして実施することも検討してみてもいいので

はないかと思います。 

会長 

(柗原) 

 ご意見ありがとうございました。 

続きまして、４ その他に移ります。 

 これまでの協議事項や報告事項、または青少年健全育成活動

について、何かご意見・ご質問等はございますか。 

 【質問・意見なし】 

会長 

(柗原) 

 事務局から何かありますか。 
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事務局 【特になし】 

会長 

（柗原） 

 本日の協議事項・報告事項は、すべて終わりましたので、事

務局へ会議進行役をお返しします。  

事務局 

(所長) 

 本日は、貴重な時間を賜り、審議を賜り誠にありがとうござ

いました。今後は、本日の会でお決めいただきましたとおりに、

事務を進めさせて頂きます。  

 これをもちまして、尾張旭市青少年健全育成推進会議 役員

会を終了します。  

 

 


